

Pour diffusion immédiate
Le 9 août 2006

n° 06-184

Le ministre annonce la création d'une bourse d'études dans le domaine de la santé

WHITEHORSE – Le ministre de la Santé et des Affaires sociales, Brad Cathers, a annoncé aujourd'hui la création d'une bourse d'études destinée aux étudiants du Yukon qui s'inscrivent à des programmes d'études postsecondaires concernant les professions de la santé.

« Élargir l'accès de la population yukonnaise aux soins de santé est une priorité essentielle de notre gouvernement », a déclaré M. Cathers. « Nous avons déjà annoncé des programmes de bourses d'études destinés aux futurs médecins et infirmières. La nouvelle bourse d'études, qui vise les professions de la santé autres que la médecine et les soins infirmiers, nous permettra de cibler les secteurs où les besoins se font sentir au sein de notre système de soins de santé et d'appuyer les Yukonnais et Yukonaises qui poursuivent des études menant à l'exercice de ces professions. »

La bourse d'études dans le domaine de la santé aura comme objectif premier d'appuyer les efforts déployés dans les secteurs prioritaires que sont la pharmacie, la physiothérapie, l'ergothérapie, l'orthophonie et l'audiologie, le laboratoire médical, la radiologie, la diététique et la nutrition, ainsi que la profession d'infirmière auxiliaire autorisée.

D'autres secteurs d'études professionnelles seront pris en considération si les bourses d'études ne sont pas accordées à des personnes qui étudient dans les secteurs prioritaires.

La nouvelle bourse d'études sera attribuée à un maximum de quatre nouveaux étudiants par année. Les candidats choisis recevront 5 000 \$ annuellement jusqu'à concurrence de quatre ans d'études dans les professions liées au domaine de la santé.

La date limite de présentation des demandes pour la bourse d'études dans le domaine de la santé est le 8 septembre 2006. Un comité responsable des bourses d'études composé de représentants des services hospitaliers, des services de soins continus, des services de santé assurés et des services de l'ouïe, du Conseil des Premières nations du Yukon et de deux membres représentant les groupes professionnels prioritaires recevra les demandes.

Le programme de bourses d'études dans le domaine de la santé est l'une des nombreuses nouvelles initiatives prises en conformité avec la Stratégie sur les ressources humaines en santé. La Stratégie, évaluée à 12,7 millions de dollars, a été annoncée en mars en vue de gérer la pénurie de professionnels de la santé au Yukon.

- 30 -

Renseignements :

Peter Carr
Conseiller en communications
Conseil des ministres
867-667-8868
peter.carr@gov.yk.ca

Pat Living
Spécialiste en communications
Ministère de la Santé et des Affaires sociales
867-667-3673
patricia.living@gov.yk.ca